

HausBoden

Erinnerung und Geschichte -
Gesellschaft und Kunst



HausBoden

Das HausBoden, ein kleines Mehrfamilienhaus in Dresden-Cotta, öffnet am 11. September 2016 erstmals seine Pforten für die Öffentlichkeit. Hinter der von der Zeit gezeichneten Fassade lebten von 1890 bis 2002 die Familien Wehner, Boden und Flemming. Sie haben das Mobiliar und ihre Schmuck- und Alltagsgegenstände sowie Kunstwerke über all die Jahrzehnte hinweg unverändert hinterlassen. Auch wenn sich diese Welt scheinbar stark von der heutigen unterscheidet, so handelt es sich doch um die Welt, in der wir jetzt leben, und um eine Welt, die uns geprägt hat.

Sie sind herzlich eingeladen, an einem geführten Rundgang teilzunehmen und mit uns - den Mitgliedern des Vereins HausBoden e.V. - den verschiedenen Aspekten von Erinnerungskultur und Geschichtsforschung nachzugehen.

Tag des offenen Denkmals

Gemeinsam Denkmale erhalten

**Sonntag, 11. September 2016,
11:00 bis 16:00 Uhr**

Führungen um:

11:30, 13:00 und 15:30 Uhr
je nach Bedarf

Anmeldungen sind möglich bei
Dr. Ulrich Müller unter
0351/4211505, 030/44676713 oder
verein@hausboden.net

HausBoden

Gottfried-Keller-Str. 30
01157 Dresden-Cotta
www.vereinhausboden.net